



# 六郷

## ～元気に輝いて～

### ふるさと六郷への愛着がより深まりました！ ～わくわく町探検～

昨日20日に、子どもたちが楽しみにしていた「しみずっ子活動『わくわく町探検』」を行いました。天気も上々で、子どもたちは、気持ちよく町を巡ることができました。

子どもたちが自分の足を使って現地を訪れ、見たり聞いたり、試したりすることは、たくさんの発見につながります。今回、子どもたちは、六郷の町中にある清水やお寺を巡り、チェックポイントでみんなでクイズを考えたり、清水に実際に手や足を入れてみたりすることで、わくわく町探検ならではの体験をたくさんすることができました。

また、圓勝寺さんや浄光寺さん、ハタチヤさんでは、子どもたちのためにお寺やお店の中を開放していただきました。特に、お寺を訪問することは、コロナで中断していただけに、大変ありがたかったです。これらの活動を通して、子どもたちは、これまでの自分の知識を上書きすることができ、さらに六郷に愛着を持ってくれたのではないかと感じました。

六郷のよさに触れることのできる「わくわく町探検」は、六郷小学校の特色のある活動となっています。今後も、この活動が充実していくように努めていきたいと思います。保護者の皆様からも、「こんなこともできるよ」「こんな経験をさせたらどうか」などのご意見がありましたら、参考にしていきたいと思っておりますので、どんどんお知らせください。  
(写真は裏面にもあります)



